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別紙

委員長 開会宣言

議長 あいさつ

市長 あいさつ

議案第 43 号 小型バスの買入れについて

安心安全課長 議案第 43 号について説明

山田(か)委員 随意契約とした理由はどのようか。

安心安全課長 日野ポンチョを販売する代理店が県内に１者しかないためである。

山田(か)委員 値引き交渉はしているか。

安心安全課長 他市町の購入実績などを参考にしながら予定価格を決めて行った入

札の結果である。

大島委員 予定価格はいくらか。

安心安全課長 2,143 万 200 円である。

大島委員 予算審査の際には、古い車両の売却方法は今後調査していきたいとの

ことだったが、オークションなどで販売するのか。

安心安全課長 具体的な方法は考えていないが、高い価格で売却できるように努めて

いきたい。

加藤委員 車両の仕様が変わったところはあるか。

安心安全課長 国土交通省の基準が改正されたため、従来型だと横向きだった座席が

前向きに変更されている。

加藤委員 環境に配慮したハイブリッド車を検討しなかったのか。

安心安全課長 ラインナップにハイブリッド車がない。

加藤委員 宝くじ助成金はいくら交付される予定か。

安心安全課長 1,000 万円である。

大島委員 通路は狭くならないのか。

課長補佐 前向きになるが、真ん中が空いた状態で、サイドに座席が配置される。

大島委員 車いすの方の乗降は問題なくできるか。

安心安全課長 問題ない。

質疑及び意見を終了

討論

反対討論 なし

賛成討論 なし
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採決

賛成全員により、原案のとおり可決

委員長 委員長報告は委員長と副委員長への一任を確認。

委員長 閉会宣言

午前 10 時 25 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和３年７月５日

総務くらし建設委員会委員長 山田けんたろう


